

Beginn: 19:00 Uhr
 Ende: 22:16 Uhr
 Raum: G330
 Sitzungsleitung: Julian Schröder
 Protokollant: Christian Steinert

✓ Anwesend ✗ Abwesend E Ersatzvertreter — nicht besetzt

Stimmberechtigte Mitglieder					
F AS	✓	Berenike von Rohden	F M&E	✓	Falko Heßler
	✓	Paul Hösler		✗	Tino Raak
Ersatzvertreter:	✗	Markus Richter	Ersatzvertreter:	✗	Hendrik Parthen
	✗	Thomas Reichmann		✗	Jochen Eberle
F Bau	✗	Lisa Brautzsch	F Medien I	✗	Anja Ulrich
	✓	Martin Blechschmidt		✗	Ronny Stief
Ersatzvertreter:	✗	Carmen Sziller	Ersatzvertreter:	E	Janine Klöden
	✗	Sophie Krippendorf		✗	Bjoern Schneider
F EIT	✗	Marko Eckstein	F Medien II	✓	Lisa Joka
	✓	Julia Luthardt		✗	Hannah Gugel
Ersatzvertreter:	✗	Kevin Claussen	Ersatzvertreter:	✗	Lisa Kurz
	✗	Benjamin Kreiß		✗	Katrin Scholz
F IMN	✓	Lisa Möller	F WiWi	✓	Sebastian Ehrhardt
	✓	Christian Steinert		✗	Christian Hartung
Ersatzvertreter:	✗	Lucas Hauswald	Ersatzvertreter:	✗	Florian Schubert
	✗	Marcellus Siegburg		✗	Michael Berger

Sprecher (Anwesende unterstrichen)

✓ Sprecher Tobias Schindler, Julian Schröder

Referate (Anwesende unterstrichen)

✓ Ausländische Studierende Referentin: Christina Flöhr
 Co-Referentinnen: Kristina Oertel, Sarah Killian

✗ Eins Null Referentin: Anna-Karoline Abraham
 Co-ReferentInnen: Isabell Eschenberger, Elisa Menzel, Carolina Perez

	de la Cruz, Luise Tönhardt, Julian Meyer
✓ Finanzen	Referentin: <u>Christian Steinert</u>
✓ Hochschulpolitik	Referent: <u>Matthias Jahn</u> Co-Referent: Björn Bloss
✓ Kultur	Referent: Heiko Müller Co-Referentinnen: Susanne Kuba, <u>Konstanze Koppe</u> , <u>Lisa Joka</u> , <u>Lisa Blum-Braks</u>
✗ Inklusion	Referentin: Carmen Sziller Co-Referentin: Claudia Geißler
✓ Öffentlichkeitsarbeit	Referentin: <u>Lisa Möller</u> Co-Referentin: Katharina Baum
✓ Ökologie und Verkehr	Referent: <u>Kilian Peisker</u>
✓ Soziales	Referentin: <u>Maxi Hofmann</u> Co-Referentin: Alisa Mitev-Loos
✗ Sport	Referentin: Nadine Czarnowsky
✗ Studium und Lehre	Referent: Thomas Bauer
✗ Technik	Beauftragter: Haiko Hertel
✓ Veranstaltungen	Referentin: <u>Lisa Blum-Braks</u>
Gäste	
Vivien Hentschke (FSR WiWi), Daniel Zahn (SOKRAtheater)	

1 Allgemeines

- » Herzliche Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleitung.

1.1 Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit

- » 9 von 16 stimmberechtigten Mitgliedern anwesend. Der Studentenrat ist beschlussfähig.
- » Falko Heßler kommt zu TOP 1.4 um 19:10 Uhr. Der Studentenrat ist mit 10 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Kilian Peisker kommt zu TOP 3.2 um 19:27 Uhr. Der Studentenrat ist mit 10 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Konstanze Koppe geht zu TOP 3.3 um 19:41 Uhr. Der Studentenrat ist mit 10 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Daniel Zahn geht zu TOP 3.3 um 19:41 Uhr. Der Studentenrat ist mit 10 von 16 Stimmen beschlussfähig.

- » Martin Trippmacher kommt zu TOP 5 um 20:18 Uhr. Der Studentenrat ist mit 10 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Vivien Hentschke geht zu TOP 6.3 um 20:40 Uhr. Der Studentenrat ist mit 10 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Martin Trippmacher geht zu TOP 7.1 um 20:50 Uhr. Der Studentenrat ist mit 10 von 16 Stimmen beschlussfähig.

1.2 Ergänzungen / Genehmigung der Tagesordnung

- » *Matthias Jahn* beantragt einen neuen TOP 4 „Zukunft des StuRa“.
- » Die geänderte Tagesordnung wird ohne Gegenrede angenommen.

1.3 Genehmigung des Protokolls vom 10.09.2013

- » Rekonstruktion im Gange, wird demnächst mit Bitte um Vervollständigung herumgeschickt.

1.4 Genehmigung des Protokolls vom 09.10.2013

- » Der Part *Senat* fehlt noch, kann darum heute noch nicht abgestimmt werden.

1.5 Nächster Sitzungstermin: 06.11.2013

2 Wahlen

2.1 WahlhelferInnen

- » *Julian Schröder* (Wahlleiter) bestellt folgende Personen zu WahlhelferInnen:
 - *Matthias Jahn*
 - *Vivien Hentschke*
- » Es erfolgt keine Gegenrede gegen die Bestellung der genannten Personen.

2.2 Referat Veranstaltungen

- » Co-Referentin:

Kandidatin: Konstanze Koppe

- » *Konstanze Koppe* stellt sich kurz vor:
 - Möchte die aktuelle Referentin unterstützen.
- » Fragen an die Kandidatin:
 - *Matthias Jahn* fragt, welche Erfahrungen sie schon im Bereich Eventmanagement hat.
 - Sie organisiert Veranstaltungen im Referat Kultur und im Fachschaftsrat.
- » Es erfolgt eine geheime Wahl. Es wurde geprüft, dass die Wahlurne leer ist.
- » Ergebnis: 10 Stimmzettel – gültig: 10 – Stimmen: 27
- » *Konstanze Koppe* ist damit für die Amtszeit vom 01.03.2013 bis 28.02.2014 als Co-Referentin für Veranstaltungen gewählt.
- » *Konstanze Koppe* nimmt die Wahl an.

3 Finanzen

3.1 Finanzantrag brett-spiel-kultur

- » Der Antragsteller ist nicht anwesend, daher wird der Antrag vertagt.
- » Der Antragsteller ist nach TOP 6.3 anwesend, daher erneutes Aufrufen von TOP 3.1.
- » *Martin Trippmacher* stellt den Antrag stellvertretend für die Antragstellerin *Carmen Sziller* vor:
 - Es fehlen 250 Euro, die vom Uni-StuRa zugesagt wurden, wodurch die gesamte Finanzierung des Projekts gefährdet ist, da z.B. die 500 Euro vom Studentenwerk vorbehaltlich der erfolgreichen Einwerbung der anderen Beträge genehmigt wurden.
- » *Kilian Peisker* fragt, warum der Uni-StuRa abgesprungen ist.
 - Nach Beantragung wechselte die Besetzung des verantwortlichen Gremiums.
- » *Matthias Jahn* merkt an, dass der Uni-StuRa gestern tagte und das Thema besprochen wurde.
 - Es wurden 150 Euro genehmigt. Damit werden nur noch 100 Euro vom HTWK-StuRa benötigt.
- » Es wird ein Meinungsbild beantragt: Die Mehrheit ist dafür, das Vorhaben zu fördern.
- » *Martin Trippmacher* stellt den Antrag in Höhe von 100 Euro zur Abstimmung.
 - **8/0/2** angenommen.

3.2 Finanzantrag SOKRatheater

- » Der Antrag wird von *Daniel Zahn* vorgestellt:
 - Er studiert Energie- und Umwelttechnik, absolvierte 2011 ein Auslandssemester und wirkte dort in einem Theaterprojekt mit.
 - Diese Idee hat er übernommen und im letzten Jahr erstmalig ein Theaterprojekt mit inländischen wie ausländischen Studierenden organisiert. Dieses Jahr findet das Projekt unter Schirmherrschaft von WILMA statt, d.h. in Zusammenarbeit mit der Uni Leipzig.
 - Es geht um den Umgang mit der eigenen Kultur und das spielerische Erlernen der deutschen Sprache. Der Kurs ist für alle interessierten Studenten zugänglich.
 - Das Referat Ausländische Studierende, welches im vergangenen Jahr eine Unterstützung gewährte, hat keine ausreichenden Mittel mehr dafür. Daher soll der StuRa einspringen.
 - *Falko Heßler* fragt nach, wie die Ausgaben letztes Jahr waren.
 - Gage ist gleich geblieben, Bühnenbild ebenso.
 - *Christian Steinert* merkt an, dass die Finanzierung von Gagen aus dem Topf „Studentische Initiativen“ nicht möglich ist.
 - Das Studentenwerk fördert bereits die Sachkosten, womit nur noch Personalkosten/ Gagen zur Förderung übrig bleiben.
- » *Matthias Jahn* schlägt vor, beim Justitiar nachzufragen, was die Auszahlung von Honoraren angeht.
- » *Lisa Joka* fragt nach, wie viel Geld noch im Topf Studentische Initiativen verfügbar ist.
 - Es sind noch rund 3.000 Euro vorhanden.
- » *Christian Steinert* beantragt die Verschiebung des TOP 3.2 auf die nächste Sitzung.
 - Formelle Gegenrede von *Matthias Jahn*.
 - Antrag mit **10/0** angenommen. Der TOP ist damit verschoben.

Matthias Jahn beantragt die Einführung eines neuen TOP 3.3:
„Bestätigung der Abstimmungen zum Thema Finanzen vom 10.09.2013“

3.3 Bestätigung der Abstimmungen zum Thema Finanzen vom 10.09.2013

- » Es geht um die Zeitschrift PoWision und das Werbebanner für die KSS-Prottestaktion.
- » Das Protokoll der entsprechenden Sitzung ist abhanden gekommen.
- » *Christian Steinert* beantragt, in Blockabstimmung zu bestätigen, dass die Finanzanträge „PoWision“ und „Werbefbanner für KSS-Prottestaktion“ bereits bestätigt wurden.
 - Mit **7/0/3** angenommen.

4 Zukunft des StuRa

- » Antragstext von *Christian Steinert* und *Matthias Jahn* liegt dem StuRa vor: Einrichtung einer Kommission zur Überarbeitung der Ordnungen des StuRa. Grund: Änderungen am Hochschulgesetz, Semesterzeiten, strukturelle Änderungen bei den Fakultäten etc.
- » Die neuen Semesterzeiten haben Auswirkungen auf die Legislaturperiode.
- » Die Zusammenlegung von Fakultäten führt zu veränderten Zuweisungen finanzieller Mittel, z.B. Architektur und Sozialwissenschaften sowie Medien I und Medien II.
- » Außerdem ist der StuRa Arbeitgeber geworden, Problematik wurde bereits in vorherigen StuRa-Sitzungen besprochen. Damit verbunden sind Zahlungen von Sozialversicherungsbeiträgen, Steuerbüro und Rechtsanwaltskosten. Bericht der Lohnsteuerprüfung ist noch ausstehend.
- » *Christian Steinert* schlägt vor, den StuRa als Arbeitgeber abzumelden und Zahlungen einzustellen.
- » *Matthias Jahn* merkt an, dass diese Probleme in der Kommission besprochen werden sollen. Die Kommission soll Vorschläge zur Lösung der Probleme ausarbeiten und ins Plenum einbringen.
- » *Julian Schröder* fragt, welche Aufgaben die Antragsteller als Kommissionsleiter übernehmen wollen.
 - Terminfindung, Sitzungsleitung, Einbringen der Ergebnisse ins StuRa-Plenum.
- » *Julia Luthardt* fragt nach der angedachten Größe der Kommission.
 - 5-6 Personen, aber Beteiligung aller FSRä möglich, die sich gern einbringen wollen.
- » *Julian Schröder* stellt den Antrag auf Abstimmung zur Einrichtung der Kommission:
 - Mit **10/0/0** angenommen.
- » *Christian Steinert* stellt einen GO-Antrag auf 15-minütige Sitzungspause.
 - Formelle Gegenrede von *Kilian Peisker*.
 - Antrag mit **8/2** angenommen.

- » *Julian Schröder* unterbricht die Sitzung für 15 Minuten. Wiederaufnahme um 20.10 Uhr.

5 Zielvereinbarungen

- » Tischvorlage: Entwürfe Zuschussvereinbarung und Zielvereinbarung.
- » *Christian Steinert* merkt an, dass es die Tabelle 1 in der Zielvereinbarung auch in größerer Form bis 2020 gibt – insgesamt sollen ja 1042 Stellen an den Hochschulen bis 2020 abgebaut werden.
- » Diese Veränderung fand nach einer Verhandlung der Hochschulen am 09.10. mit dem SMWK statt, da die Rektorate keine Bereitschaft signalisierten, die Vereinbarungen in der Form bis 2020 zu unterzeichnen. Dadurch, dass die Vereinbarungen in der derzeitigen Form nur bis 2016 gelten (und gesetzt den Fall, dass sie in dieser Form unterzeichnet werden), besteht weiterhin die Möglichkeit, dass a) nach der Landtagswahl 2014 eine andere politische Konstellation im Freistaat Sachsen besteht, die mit dem Stellenabbau anders umgeht, und b) in der Zeit nach 2016 bis 2020 auch die TU Dresden am Stellenabbau beteiligt wird, die bisher aufgrund ihres Erfolgs in der Exzellenzinitiative aufgrund einer (fragwürdigen) Entscheidung/Zusage der Landesregierung vom Stellenabbau ausgenommen ist, was zu einer spürbaren Entlastung aller anderen sächsischen Hochschulen führen würde, die dann deutlich weniger Stellen abbauen müssten, auch die HTWK.
- » Die HTWK soll 14 Stellen von 2013 bis einschließlich 2015 abbauen.
- » Am 30.10. findet eine außerordentliche Senatssitzung zu diesen Themen statt.
- » *Christian Steinert* fragt den StuRa: Soll die Zielvereinbarung unterschrieben werden oder nicht?
- » *Matthias Jahn* erklärt, dass das Rektorat die alleinige Entscheidungsbefugnis über die Unterzeichnung der Vereinbarung hat. Die Mitglieder des Senates könnten sich zwar dagegen aussprechen, aber das Rektorat könnte die Vereinbarung dennoch unterzeichnen.
- » *Matthias Jahn* schlägt daher vor, eine Stellungnahme zu verfassen.
- » *Christian Steinert* meint, dass wir nicht in der Lage sind, eine inhaltlich sinnvolle Stellungnahme zu verfassen.
- » *Matthias Jahn* schildert, dass die Meinungen der anderen sächsischen Studentenräte auseinander gingen (letzte LSR-Sitzung). Er schlägt vor, dass wir eine Pressemitteilung veröffentlichen sollten.
- » *Christian Steinert* beantragt ein Meinungsbild zu der Frage: „Möchte der StuRa eine Stellungnahme zu diesem Thema abgeben?“ – Ergebnis: Die knappe Mehrheit ist dafür.
- » *Matthias Jahn* fragt nach den Gründen für die Gegenstimmen.
- » *Falko Heßler* erklärt, dass seiner Meinung nach eine Stellungnahme nicht sinnvoll ist, da die Meinung des StuRa in dieser Frage keine große Rolle spielen wird. Darüber hinaus wurde das Thema bereits in den Fakultätsräten diskutiert und diese werden in der Senatssitzung angehört.
- » *Christian Steinert* fügt hinzu, dass die Legislaturperiode des derzeitigen StuRa in knapp einem halben Jahr endet, die Vereinbarung aber Rechtskraft bis einschließlich 2016 hat. Daher sollten wir uns gut überlegen, ob und eben ggf. wie wir uns in dieser Frage positionieren.
Er schlägt vor, die Meinung des StuRa über die studentischen Senatoren in den Senat einzubringen.
- » *Christian Steinert* erinnert noch einmal an die Möglichkeit einer Pressemitteilung.
- » *Julian Schröder* antwortet, dass deren Inhalt dann noch einmal besprochen werden müsse.
- » *Matthias Jahn* ergänzt: Mit einer Pressemitteilung beziehen wir Stellung – und damit wäre es auch eine offizielle Stellungnahme.
- » Er stellt einen GO-Antrag auf Schließung der Rednerliste. Es erfolgt keine Gegenrede.

6 Veranstaltungen

6.1 Auswertung Ersti-Party

- » Es gab Beschwerden, dass der gesonderte Einlass für die Erstis nicht gut ausgeschildert war.
- » In finanzieller Hinsicht wurden durch die Eintrittseinnahmen alle Kosten gedeckt.

Kilian Peisker stellt einen GO-Antrag auf erneutes Aufrufen von TOP 3.1.

- Formelle Gegenrede von *Julian Schröder*.
- Antrag mit **1/8** abgelehnt.

6.2 Auswertung phänoMEDIA

- » *Matthias Jahn* war u.a. am StuRa-Stand präsent. Es gab Interessenten für StuRa-Ämter.
- » Es wäre schön gewesen, wenn mehr Leute zum Auf- und vor allem Abbau gekommen wären.

6.3 DKMS-Registrierungs-Aktion

- » Die Aktion wurde zuletzt aus offensichtlichen Gründen etwas aus den Augen verloren.
- » *Julian Schröder* schlägt Ende November/Anfang Dezember vor und wird konkrete Termine benennen.

Julian Schröder stellt einen GO-Antrag auf erneutes Aufrufen von TOP 3.1.

- Es erfolgt keine Gegenrede. Der TOP 3.1 wird damit noch einmal aufgerufen.

7 Informationen

7.1 SprecherInnen

- » *Janine Klöden* hat sich heute schriftlich für das Amt der StuRa-Sprecherin beworben, wie in der Wahlordnung vorgesehen. Ihre Wahl kann demnach bei der nächsten Sitzung stattfinden.
- » Bei den EET gab es einige Erstsemester, die ihre Mailadresse hinterließen, um weitere Infos über den StuRa zu erhalten; für diese könnte eine Sondersitzung durchgeführt werden.
- » Die Ausschreibung für die Stelle als Rektorin/Rektor der HTWK wird am kommenden Mittwoch im Senat besprochen und dann veröffentlicht. Infos über einen Zeitplan folgen demnächst.
- » Erinnerung: Am Freitag, 25.10. um 09:30 Uhr findet das Treffen mit Holger Mann, MdL statt.
- » *Julian Schröder* und *Vivien Hentschke* haben sich mit StudiFIT-Koordinator *Christian Soyk* getroffen.
 - Es wurden Ideen zur Zusammenarbeit mit dem StuRa sowie verschiedene Vorhaben von StudiFIT besprochen.
 - Anregung: Die FSRä sollten den Fachberater ihrer Fakultät zu einer ihrer Sitzungen einladen.
- » *Matthias Jahn* merkt an, dass das Verhältnis seines FSR zu StudiFIT schwierig ist. Der FSR werde mit Aufgaben überfrachtet, aber StudiFIT ist nicht zu einem Entgegenkommen bereit.
- » *Falko Heßler* äußert, dass in seiner Fakultät die Zusammenarbeit mit StudiFIT gut läuft.
- » *Christian Steinert* meint, dass die Finanzplanung von StudiFIT nicht transparent ist.

- » *Paul Hösler* fügt hinzu, dass auch in der Fakultät Angewandte Sozialwissenschaften eine gute Kooperation mit StudiFIT besteht. Er stimmt ferner dem Problem der Intransparenz zu.
- » *Lisa Joka* fügt an, dass die Zusammenarbeit in der Fakultät Medien auch gut funktioniert.
- » *Julian Schröder* erklärt, dass die StudiFIT-Chefin ins StuRa-Plenum eingeladen werden könnte. Dies würde aber aus seiner Sicht zu langen Diskussionen über einzelne Fakultäten führen, die nicht in den StuRa gehören, sondern auf Fakultätsebene geführt werden müssen.
- » Weiterhin hält er es für unangemessen, sich über die unklare Finanzlage bei StudiFIT aufzuregen, wenn bisher niemand den Versuch unternommen hat, diese zu erfragen. Er schlägt daher vor, sich an die StudiFIT-Leitung mit Bitte um die Klärung dieser Frage zu wenden.
- » *Julia Luthardt* unterstützt die Idee, geschlossen auf StudiFIT zuzugehen, um Transparenz herzustellen.

7.2 Fachschaftsräte

7.2.1 Angewandte Sozialwissenschaften

- » Derzeit wird die Ersti-Fahrt geplant.
- Nächste Sitzung 30.10.2013 um 13:45 Uhr**

7.2.2 Bau

- » Keine Neuigkeiten.
- Nächste Sitzung 30.10.2013 um 15:00 Uhr**

7.2.3 Elektro- und Informationstechnik

- » Der FSR ist an der Organisation einer fakultätsinternen Firmenmesse beteiligt.
 - » Außerdem wird gerade an der Lösung der Probleme mit ihrer StudiFIT-Beraterin gearbeitet.
- Nächste Sitzung 28.10.2013 um 13:30 Uhr.**

7.2.4 Informatik, Mathematik und Naturwissenschaften

- » Planen ihren Ausflug zum Buß- und Betttag.
 - » Morgen, 24.10. ist Filmabend.
- Nächste Sitzung 08.11.2013 um 11:15 Uhr.**

7.2.5 Maschinenbau und Energietechnik

- » Führten am vergangenen Wochenende ihre Ersti-Fahrt durch.
 - » Gleich zu Semesterbeginn fand das Fakultätsfest statt, das im Frühjahr verschoben worden war.
- Nächste Sitzung 30.10.2013 um 17:00 Uhr.**

7.2.6 Medien I

- » Die „Hut-Party“ war ein voller Erfolg.
- » *Janine Klöden* ist die neue Sprecherin und löst damit Eelen Reinke ab.

Nächste Sitzung 30.10.2013 um 14:00 Uhr

7.2.7 Medien II

- » Planen Ersti-Fahrt, die mit Medien I zusammen durchgeführt wird.

Nächste Sitzung 04.11.2013 um 15:15 Uhr

7.2.8 Wirtschaftswissenschaften

- » Die Ersti-Fahrt fand am vergangenen Wochenende statt.
- » Nächste Woche Dienstag, 29.10. findet ein Beach-Volleyball-Turnier statt.
- » Derzeit wird die alljährliche Nikolausparty geplant.
- » Außerdem wird eine Neuauflage der „Externe-Effekte“-Party mit dem FSR WiWi der Uni Leipzig geplant.
- » Mit *Vivien Hentschke* wurde eine neue StuRa-Ersatzvertreterin gewählt, die *Florian Schubert* ersetzt.

Nächste Sitzung 30.10.2013 um 19:00 Uhr

7.3 Referate

7.3.1 Ausländische Studierende

Nicht anwesend

7.3.2 Eins, null

Nicht anwesend

7.3.3 Finanzen

- » Keine weiteren Neuigkeiten, Infos siehe TOP 4.

7.3.4 Hochschulpolitik

- » Ein HoPo-Vernetzungstreffen mit den HoPo-Verantwortlichen aus den FSR fand statt. Themen waren u.a. Zuschussvereinbarung/Zielvereinbarung und das bevorstehende Treffen mit Holger Mann.
- » Ein weiteres Treffen wird in den nächsten Tagen stattfinden. Der Termin wird gedoodlet.
- » Der LSR tagte am vergangenen Samstag, 19.10. in der HTWK. Die HfTL wird wohl zu einer GmbH umgewandelt. Außerdem wurde ebenfalls über die Zuschuss-/Zielvereinbarungen gesprochen.
 - *Christian Steinert* fragt nach, ob Informationen über die Unterschriftabsicht anderer Hochschulen bekannt sind.
 - Dies ist nicht der Fall.
 - Weiteres Thema waren die Landtagswahlen im kommenden Jahr. Dazu soll wie bereits in der Vergangenheit ein Fragenkatalog für die antretenden Parteien erstellt werden.

7.3.5 Inklusion

Nicht anwesend

7.3.6 Kultur

- » Am Montag, 4.11. findet die nächste Flimmersession statt („Django Unchained“).
- » Ein Ausflug ins Kriminalmuseum ist geplant.
- » Der StuRa-Keller wurde aufgeräumt.

7.3.7 Öffentlichkeitsarbeit

- » Die EET-Feedbackbögen wurden ausgewertet. Auswertung wird noch an die FSR verschickt.

7.3.8 Ökologie und Verkehr

- » Der Semesterticketausschuss tagte vor einigen Tagen, allerdings müssen sowohl der Vorsitzende wie auch der stellv. Vorsitzende aus der Gruppe der Studierenden neu gewählt werden.
- » In der Mensa Academica gibt es eine neue Mensaleiterin.
- » Im nächsten Jahr stehen wieder Semesterticketabstimmungen an.

7.3.9 Soziales

- » Die Frist für die SmK-Anträge läuft noch bis 16. November. Etwa 40 sind bereits eingegangen.

7.3.10 Sport

Nicht anwesend

7.3.11 Studium und Lehre

Nicht anwesend

7.3.12 Technik

Nicht anwesend

7.3.13 Veranstaltungen

- » Die Inventarliste wurde im Zuge der Aufräumaktion im StuRa-Keller aktualisiert.
- » *Christian Steinert* bittet um die Veröffentlichung der Liste und fragt nach neuen Leihordnungen.

7.4 Gremien

7.4.1 Haushaltsausschuss

Hat nicht getagt

7.4.2 Senat

Hat nicht getagt

7.4.3 Verwaltungsrat

Hat nicht getagt

7.4.4 Kulturausschuss

Hat nicht getagt

7.4.5 Wahlausschuss

Hat nicht getagt

8 Sonstiges

» Keine Wortmeldungen.